



開校120周年



12月の開校120周年記念音楽会には、多くの保護者の方々が来校されました。

12月を残すだけとなりました。

冬晴れが心地よい師走となりました。早いもので令和4年もあと1ヶ月を残すだけとなりました。

**開校120周年
記念音楽会**

校長

本村小学校の伝統を
継承する6年生



本村小学校 だより

第12月号

発行所 港区立本村小学校
〒106-0047
港区南麻布3-9-33
TEL: 03-3473-1462
FAX: 03-3440-8535

また、1ヶ月延期となつていました周年記念バルーンリリースに参加していました。



冬晴れが心地よい師走となりました。早いもので令和4年もあと1ヶ月を残すだけとなりました。冬晴れが心地よい師走となりました。早いもので令和4年もあと1ヶ月を残すだけとなりました。

また、1ヶ月延期となつていました周年記念バルーンリリースに参加していました。

式典には、百名以上のご来賓の皆様にいらしていただきました。大変緊張する雰囲気の中、6年生による「喜びの言葉」は、在校生の代表にふさわしい素晴らしい演技となりました。

26日(土)の開校120周年記念式典には、百名以上のご来賓の皆様に

た。「3,2,1,バルーンリリース!」の合図の後、色鮮やかな風船が自分の手から放された瞬間、子供たちの笑顔や叫び声は、最高に盛り上がりました。青空に舞い上がり、QRコード付きの風船は、都内、関東地方を中心実に30カ所以上の場所から応援メッセージをいただきました。

感動!!記念式典



年生の合奏、本村チアダンスクラブによるダンスと続き、これも最高のパフォーマンスを發揮することができます。式典終了後、アトラクションでは、6年生の合唱は、感動して涙を流される来賓もいらっしゃいました。

バルーンリリース「応援メッセージ」

■120周年おめでとうございます。我が家の小学3年生の息子は幸せの風船と言って喜んでいます。(茨城県石岡市) ■120周年おめでとうございます。小4の息子がこの風船を拾ってきて喜んでいました。(群馬県伊勢崎市) ■風船を受け取りました。今の世の中、心が温まる素敵な取組ですね。受け取れて、とても嬉しい思います。ありがとうございます。(港区) ■なんか感動しました。勉強頑張ってください。(埼玉県草加駅) ■120周年記念おめでとうございます。中原区の宮内小学校に通う小学生の子供たちと友達と一緒に紫色のバルーンを拾いました!遠くから飛んできたバルーンを見付けられてとても嬉しい思います。本村小学校の子供たちも元気で楽しく過ごせますように(神奈川県川崎市)

※バルーンリリースをはじめ、記念式典には多くのPTAの皆様のお力をいただきました。心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。



た。特に合唱は、感動して涙を流される来賓もいらっしゃいました。

式典終了後、アトラクションでは、6年生の合唱は、感動して涙を流される来賓もいらっしゃいました。